



En tramitación ambiental

## Parque Faro del Sur tiene fecha estimada de ejecución el 1 de julio de 2026

Más de 600 personas podría alcanzar la mano de obra máxima que generaría, la construcción del Parque Eólico Faro del Sur, cuyo estudio de impacto ambiental fue presentado recientemente por la empresa HIF Global.

De acuerdo con el expediente dado a conocer por el Servicio de Evaluación Ambiental, SEA, el proyecto tiene como fecha de inicio de ejecución esperada el 1 de julio de 2026.

El documento indica que en promedio, la construcción del proyecto generaría 310 empleos regionales y 600 en su etapa de máximo trabajo.

Una vez éste entre en operaciones, el parque tendrá una mano de obra permanente de 34 personas, en promedio.

Un dato relevante es que la vida útil del proyecto es de 29 años y se proyecta que una vez que entre en su etapa de cierre o abandono, se requerirá de 164 trabajadores en promedio.

El proyecto es uno de los mayores proyectos presentados al Sistema de Evaluación Ambiental en la Región de Magallanes y su monto alcanza los 500 millones de dólares.

